

Casi la mitad de las carreras aumentan la nota de corte

La UPO alcanza un máximo histórico con Biotecnología, que requiere de un 9,04 para cursarla · Medicina continúa a la cabeza en la Hispalense con un 8,78

DIEGO J. GENIZ | ACTUALIZADO 18.07.2009 - 05:03

1 voto    

Casi la mitad de las titulaciones universitarias que se ofertan en Sevilla han aumentado su nota de corte tras concluir la primera adjudicación de plazas de la primera fase de preinscripción. Este año, además, se ha logrado un máximo histórico en la Universidad Pablo de Olavide (UPO), en la que el Grado en Biotecnología tiene una calificación de acceso de 9,04 puntos, la más alta en la historia universitaria de Andalucía, sólo igualada por Medicina en Granada. Dicha titulación continúa a la cabeza en la Hispalense, con un 8,78 puntos, 17 décimas más que en 2008.



Celebración de exámenes de acceso a la universidad en una aula de la Pablo de Olavide.

El 47,5% de las 101 carreras universitarias han aumentado su nota de acceso. Este repunte lo han experimentado 48 titulaciones, mientras que 37 permanecen con la misma calificación que el año pasado, 5 se implantarán por primera vez el próximo curso y sólo 11 rebajaron dicha nota.

Por tercer año consecutivo la UPO se coloca en el podio de las notas de corte más altas. Y en esta ocasión logrando un récord histórico. La calificación de acceso para entrar en el Grado de Biotecnología (tal como se denominarán las titulaciones con la implantación del Plan Bolonia y que supondrá la supresión de las diplomaturas y licenciaturas) es la más elevada en la historia universitaria andaluza: un 9,04, lo que en la práctica supone que los alumnos que hayan aprobado la Selectividad y quieran cursarla han de sobrepasar el umbral del sobresaliente.

Esta calificación sólo ha sido igualada por la titulación de Medicina en la Universidad de Granada, que presenta para el próximo curso esta nota de corte. Precisamente, esta carrera es la que continúa a la cabeza en la Hispalense, donde la calificación para poder cursarla es de 8,78 puntos, superior incluso al a del curso que acaba de concluir, cuando la nota de corte fue de 8,61 puntos. Y ello pese a haberse incrementado en 30 plazas la oferta para estudiar dicho Grado.

Pero no sólo Medicina posee una calificación de acceso que requiere de un notable alto, ya que por encima del ocho se encuentran Odontología (8,37), Ingeniero Aeronáutico (8,33), Fisioterapia (8,25) y la doble titulación en Derecho y Empresariales (8,20).

Llama la atención también el incremento en la nota de corte que han tenido, en líneas generales, los grados de Enfermería que se imparten en los distintos centros hospitalarios de la capital, excepto en el de San Juan de Dios, donde se ha reducido levemente la calificación. La nota más baja (6,67 puntos) se encuentra en el Hospital de Osuna, donde se ofertan 72 plazas para el próximo curso. En el resto de centros la calificación necesaria para matricularse supera el siete.

Respecto a la UPO, después de Biotecnología, las titulaciones donde se requiere más nota son Humanidades y Traducción e Interpretación (8,04); Traducción e Interpretación en Inglés (7,95); el doble Grado en Derecho y Empresariales (7,66); Nutrición Humana y Dietética (7,60); Ciencias del Deporte (7,06); y el doble Grado en Educación Social y Trabajo Social (7,02). Como se observa, en la Hispalense, pese a no conseguir la nota de corte más alta, hay un mayor número de titulaciones en las que para acceder hay que tener más de un ocho.

El próximo curso universitario servirá de "transición" para la implantación del Espacio Único Europeo, el conocido como Plan Bolonia, por el que las actuales licenciaturas y diplomaturas desaparecerán para convertirse en Grados, algo similar al sistema universitario norteamericano.

1 voto    



ENCUESTA

¿Está de acuerdo con cerrar el centro de Sevilla al tráfico privado de inmediato como dice Torrijos?

Han contestado 1334 personas

- Sí, es necesario y será bueno para todos
- Sí, pero manteniendo los accesos a los parkings públicos
- No, debe hacerse cuando haya un plan integral en funcionamiento
- No, de ninguna manera

VOTAR

[Ver resultados](#)



EL FISCAL

Blog de la actualidad y las figuras de las cofradías sevillanas



GALERÍA GRÁFICA



Corpus 2009: Expectación y canícula

Tras 25 años, la procesión se modifica con la inclusión de Santa Ángela. / Fotos: Belén Vargas / Victoria Hidalgo

ENCUESTA

¿Qué balance hace de los diez años de Sánchez Monteseirín como alcalde?

Han contestado 3857 personas

- Muy bueno, un excelente alcalde
- Bueno, en general el balance es positivo
- Irregular, reparte aciertos y errores
- Malo, en general el balance es negativo
- Muy malo, un pésimo alcalde

VOTAR

[Ver resultados](#)